

Aussi il n'est pas étonnant qu'elles ne soient désirées partout, même des diocèses étrangers, d'où elles ont reçu de nombreuses demandes.

---

### CHEZ LES SŒURS DE LA CHARITÉ.

---

Du Couvent des Sœurs du Saint-Rosaire, Monseigneur se rendit à celui des Sœurs de la Charité. En y entrant la bienvenue lui fut souhaitée par une petite élève en termes charmants et d'une délicatesse à ravir.

La salle des séances étaient magnifiquement ornée, comme savent le faire ordinairement les religieuses : partout on y voyait disposés avec art, guirlandes, couronnes, festons et inscriptions appropriées à la fête du jour. Un duo sur piano, puis une cantate composée pour la circonstance, admirablement rendue, salua Sa Grandeur qui prit place sur un siège d'honneur, entourée d'un nombreux clergé et d'une foule de spectateurs.

Bientôt après on vit apparaître sur le théâtre une troupe de bambins et de bambines de la Salle d'asile, lesquels préalablement avaient envoyé leur président M. Edmond Gauvreau demander la permission, facilement accordée, de venir présenter leurs tendres hommages au représentant de celui qui a dit : *Laissez venir à moi les petits enfants*. C'est Mlle Anne Marie Chamberland, une vieille fille d'un peu plus de six ans qui fut chargée de porter la parole, et elle le fit si bien qu'elle vérifia une fois de plus ces mots des Livres Saints : *Ex ore infantium .....perfecisti laudem*. Après cela ils récitèrent un